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上野たかし  

加増みつ子､遠山ちえ子  
関戸  勇  ､小池えつ子  

防災対策・資材拡充を 
阪神淡路大震災以後、「自主防災組織」

がつくられ各自主防災会は補助を受け、資

機材を購入、災害へ備えてきました。一方

「防災倉庫」などは経年劣化などで痛みも

あり、交換時期にあります。一般質問で「防

災資機材補助金」の要綱を見直すよう求め

ます。 

公共スポーツ施設などの拡充を 

高齢者が心身ともに元気に暮らすのに

「スポーツ施設」は重要な役割がありま

す。公共施設の跡地も含め市民が気軽にス

ポーツに親しむ環境を福祉的要素と合わ

せ街づくりの視点から求めます。 

加増みつ子 市議 

子どもも高齢者・障がい者

も安全に歩行できる「生活道

路・通学路」の整備が急がれ

ます。 

小池えつ子 市議 

市の高すぎる国保税引き

下げを求める運動を進めて

きましたが、来年度から国保

が県の運営となります。これ

までの質疑の中でも、広域化

による値上げの可能性があ

ることが明らかになってい

ます。これ以上の値上げは何

としてもストップさせるた

めに、今回も国民健康保険制

度について市の考えを質し

ます。 
後援会のみなさんと道路調査 

遠山ちえ子 市議 

先日「牛久沼の未来を考え

る」として龍ケ崎市で講演が

ありましたが、牛久沼に面す

る当市としても、道路整備も

含め自然を生かした整備を

求め、広く市民の意見を取り

入れた形の「市民参加型」で

取り組むよう求めます。他に

ごみ減量化・就学援助制度等

を一般質問します。 

尚、市内中学３年生（当時） 

 

平
和
・
く
ら
し
を
脅
か
す
安
倍
政
権
の

下
、
市
で
は
４
月
か
ら
強
行
さ
れ
た
使
用

料
・
手
数
料
の
値
上
げ
等
が
、
住
民
福
祉

と
市
民
活
動
の
低
下
を
招
い
て
い
ま
す
。 

６
日
、
８
日
に
そ
れ
ぞ
れ
開
会
さ
れ
る

県
・
市
議
会
で
日
本
共
産
党
は
み
な
さ
ん

の
声
を
届
け
実
現
に
全
力
を
尽
く
し
ま

す
。 

憲
法
問
題
、
共
謀
罪
、

森
友
・
加
計
学
園
疑
惑
な

ど
、
国
会
で
与
野
党
の
攻

防
が
続
く
中
で
の
県
・
市

議
会
の
開
会
で
す
。 

日

本

共

産

党

は

県

議
・
市
議
の
連
携
、
野
党

と
市
民
の
共
同
で
国
政

市民に寄り添った行政運

営を行うこと、８億円の積み

立て金を活用し国保税の値

上げはしないよう市の対応

を強く求めます。他にも市民

のための公共交通政策につ

いて質問します。 

のいじめによる自殺につい

て、学校教育の重大問題とし

て市及び教育委員会を質し

ます。 

市は、学校統廃合時に通学

路整備を約束しました。それ

にもかかわらず、整備は遅

れ、歩道のない危険な生活・

通学路が無数に残されたま

まになっています。「市民生

活の安全を守る」、自治体と

しての基本的な責務であり、

最優先課題です。 

税金の使い方は、市民にや

さしく安心して生活できる

街づくりを求め市長の姿勢

を質します。 

の
問
題
も
含
め
、
一
般
質

問
、
議
案
提
案
権
活
用
と

請
願
・
陳
情
等
審
議
の
中

で
、「
平
和
守
れ
、
税
金

の
使
い
か
た
は
暮
ら
し

第
一
に
、
街
の
魅
力
と
活

力
の
回
復
」
を
求
め
ま

す
。 

関戸 勇 市議 

写真は霞ケ浦聾学校で。 
真ん中が上野たかし県議。5 月 24 日 

上野たかし 県議 

６月定例議会を前に、霞ケ浦聾学校

を訪ね 0 才から中学 3 年までの授業

を見学しました。校長先生から「授業

では手話と『指文字』『読唇術』を使

かい、『正確に会話する』ことを重視

している」との話。「小中学校での手

話授業の必要性」を感じました。 

また精神障がい者家族会とも懇談。

「障がい者手帳に明記されている医

療費助成制度は、２級まで広げても 3

億円でできる」など具体的な要望が

寄せられました。 

茨城県議会保健福祉委員会の質疑

等で実現に頑張ります。 

「取手駅東口バリアフリー化」を国交省に申し入れる共産党取手市議団 「９条守れ、消費税増税反対」と地元・戸頭で街頭宣伝 

地元藤代地域で恒例の議会報告会 
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日
本
政
府
不
在
の
も
と
国
連
交
渉
会
議
で
日
本

の
声
を
届
け
た
日
本
共
産
党
志
位
和
夫
委
員
長 

３
月
、
国
連
で
核
兵
器

全
面
廃
絶
に
つ
な
が
る
、

核
兵
器
を
禁
止
す
る
法
的

拘
束
力
の
あ
る
条
約
に
つ

い
て
交
渉
す
る
会
議
が
開

か
れ
ま
し
た
。
５
月
に
は

歴
史
的
な
同
条
約
の
草
案

が
公
表
さ
れ
、
被
爆
者
や

広
島
・
長
崎
な
ど
被
爆
地

自
治
体
首
長
、
市
民
社
会

か
ら
歓
迎
の
声
が
上
が
っ

東京都議選（6月 23日告示、7月 2日投票） 

 対決構図は「自公対共産党」 

築地市場は移転でなく再整備を 

「豊洲移転か、築地の再整備か」が大きな問題に

なっています。2008 年、豊洲新市場予定地から

基準値の 4 万 3 千倍のベンゼンなどの深刻な汚染

が明らかとなり、当時の石原知事は「安全確保」の

ため「汚染土壌はすべて完全除去する」「盛り土で

遮断する」と都民に約束しました。しかし、そのい

ずれも果たされてないことが明らかとなりました。 

市場関係者などから、「80 年の歴史を持ち、安

全も立証された築地市場の再整備を」の声が多く上

がっています。 

共産党の躍進で ｢築地ブランド｣守れ 

５月 27 日、日本共産党の志位委員長と都議らは

築地市場を訪問し、市場関係者と懇談しました。市

場の業者からは、築地での再生の願いや、移転推進

の歴代知事と自公都政への怒りの声が多く寄せら

れました。日本共産党は、市場で寄せられた「移転

反対。都心の 1 等地のブランドを守りたい。築地

再生を望む声は 8 割もいる」の声を受けとめ、築

地を再整備し、食の安全を守るため力を尽くしま

す。 

国民の「内心」

を処罰する「共謀

罪」法案が、5 月

23 日、衆院での

採決が強行され、

自民・公明・維新

の賛成で可決しま

した。 

法案の論戦は参院に移ります。日本共産

党は法案について 

① 思想・良心の自由を侵害する違憲立法 

② 内容も答弁もボロボロ 

③ もの言えぬ監視社会を作り出す「現代

版・治安維持法」 

という 3 つの点から「断固反対」を表明し

ました。世論調査では同法案について「政

府説明は不十分」77.2％（共同通信 5／

20･21 調査）必ず廃案とさせましょう。 
 

国連特別報告書 

「人権制約に懸念を表明 
国連のプライバシー権に関する特別報

告者のケナタック氏は 5 月 18 日「共謀罪

法案」について、プライバシーや表現の自

由を制約する恐れがあると懸念を示す書

簡を安倍首相あてに送付しました。日本政

府はこれに抗議し、「ケナタッチ氏の立場

は個人であり、国連の立場を反映するもの

ではない」と攻撃しました。（同氏は特定

の問題を調査・報告するために国連の人権

委理事会が任命する独立の専門家）国際社

会に対する驚くべき不遜な態度です。 

給付削減・負担増 

介護保険法等改悪案 
 

介護保険等改悪法が 5 月 26 日、自民、

公明、維新によって可決・成立しました。

一括採決された 31 本もの同法案は、一定

所得以上の人の利用料２割を 3 割負担に

する介護保険改悪に止まらず、「我がこ

と・丸ごと、地域共生社会の実現」の名で、

高齢者、障がい児・者などの施策に対する

国・自治体の公的責任を、大幅に後退しか

ねない仕組みづくりも盛り込んでいます。

地域の社会保障に影響を与え、暮らしに深

くかかわる法を、数の力で押し通したこと

は許されません。医療・介護に関係する団

体などは同日、抗議の談話・声明を出しま

した。 

森友・加計学園疑惑な
ど安倍政権による政
治の私物化、共謀罪、

９条改憲も大問題。  
 

｢加計学園｣ 

国会での究明は不可欠 
 

安倍首相の「腹心の友」が理事長を務め

る加計学園。今治市に来春開校予定の獣医

学部をめぐり、内閣府が文部科学省に「総

理の意向」と要求したと記された文書など

について、文書作成当時の文科省の前川前

事務次官が「本物であり、行政が歪められ

た」と発言。国政が私物化され歪められた

疑惑であり、証人喚問など、国会での真相

解明が不可欠です。政府は、獣医は全国的

に足りているとし、新設の条件を限定して

います。しかし、加計学園についてはその

条件に合致するかどうかではなく、「加計

学園ありき」で、とした安倍首相の声によ

る開設の決定です。 

 

首相の責任は重大 

首相に疑惑解明を果たさせ、国会答弁の

責任を明確にさせるのは国会自身の責務

です。 

９
条
守
れ
！ 

「
共
謀
罪
」
廃
案
へ 

「
政
治
の
私
物

化
の
安
倍
政
権
倒
せ
」
と
連
日
の
国
会
行
動 

６
月
に
再
開
す
る
核
兵

器
禁
止
条
約
の
交
渉
会
議

に
向
け
さ
ら
に
「
ヒ
バ
ク

シ
ャ
国
際
署
名
」
を
進
め

る
こ
と
が
大
切
で
す
。
署

名
は
現
在
１
７
２
万
筆
う

ち
５
６
万
筆
が
国
連
に
。

て
い
ま
す
。 

草
案
は
核
兵
器
使
用
に

よ
る
人
道
上
の
破
壊
的
影

響
を
強
調
し
、「
核
兵
器
使

用
の
被
害
者
や
核
実
験
被

害
者
の
苦
難
に
留
意
」
す

る
と
述
べ
、
ク
ラ
ス
タ
ー

爆
弾
禁
止
に
つ
づ
き
核
兵

器
を
違
法
な
兵
器
と
す
る

歴
史
的
な
内
容
に
な
っ
て

い
ま
す
。 

唯
一
の
被
爆
国
の
日
本
政

府
は
交
渉
開
始
を
定
め
た

昨
年
の
国
連
総
会
決
議
に

反
対
し
、
３
月
の
会
議
も

不
参
加
。
国
内
外
か
ら
「
遺

憾
」
だ
と
す
る
声
が
上
が

っ
て
い
ま
す
。 


